

## 通信日誌 No. 1

## 〇令和6年度、始まる。



新任式で田嶋校長(左)から紹介を受ける村田先生(右)

4月14日に令和6年度<mark>新任</mark> 式と始業式を行いました。

今年は数学の村田龍弥先生を お迎えして、新たな布陣でスタ ートです。

始業式では、田嶋正幸校長が 「凡事徹底」の重要性を説き、 目標を立てて挑戦し、成長につ ながる1年にして欲しいと投げ かけました。

今年度はレポートの〆切も一新。昨年度の好調な学習を、さらに後押しすべく提出期限を見直しました。先ずは5月29日の〆切までに第1回の合格を勝ち取り、次に進むチャンスを手にしてくださいね。今年度は、自習室も準備して、先生方も応援しています。

※自習室解放日については必ず HP を確認してください!

4月17日、本校体育館にて令和6年度の入学式を挙行いたしました。本年度は普通科128名が入学し、前橋清陵通信制での学びに決意を新たにしました。

校長先生は式辞の中で、通信制の

根幹である自学自習 と自律についてお話 しした上で、「あせら



真剣な表情で開式を待つ新入生



ず 休まず あきらめず」という通信制高校での学び の心構えを紹介し、「ここでの学びを活かし、人生をど う生きるかを考えて欲しい」とエールを贈りました。